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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

 

Preside el Regidor Roy Zúñiga Rodríguez  

Buenas tardes bienvenidos  al ser las cinco con quince minutos vamos a dar inicio a esta 

sesión extraordinaria N° 174- 2012 de  hoy viernes 27 de abril del 2012, no sin antes darles 

una cordial bienvenida y un saludo a los compañeros Regidores y a los Síndicos tanto a los 

propietarios como los Suplentes, a la señora Vicealcaldesa Karol  Ruiz que esta en 

suplencia hoy del Señor Doctor Lizanías Zúñiga López, Señora Secretaria buenas tardes, y 

en especial a todos ustedes amigos vecinos de Cañas distinguidas personas que nos 

acompañan en esta Sesión Solemne la que hemos denominado” Honor al Merito  “ de gente 

linda, gente destacable que ha representado a Cañas. Antes de continuar quiero llamar acá 

en ausencia de la Señora Regidora Xinia Guevara a su suplente el Regidor Alvarado esto 

para completar el quorum tenga la bondad por favor gracias Regidor Alvarado y también 

quiero invitar al frente a Don Fabián Solano usted puede acompañarnos por acá por favor 

como representante del Comité de Cultura, y disculpen también el Regidor Roger Alvarado 

esta en sustitución de la Regidora Thais Ocampo que hoy no pudo estar presente tampoco 

entonces bueno habiendo completado el quorum vamos a continuar. La verdad nos 

sentimos muy honrados de tenerlos a todos acá presentes. Primero quiero darle un 

agradecimiento al Comité de Cultura que siempre son tan bondadosos y detallistas con 

estas actividades tan bonitas verdad año tras año en coordinación con la Municipalidad 

hemos venido destacando lo que individualmente hacen tanto nuestros jóvenes como 

personas de todas  las edades y que se destacan en diferentes disciplinas tanto deportivas, 

como culturales e individuales como grupales y la verdad es que eso hay que resaltarlo aquí 

en Cañas hay un talento increíble, en estos dos años que tengo yo de estar acá en la 

Municipalidad me he dado cuenta del potencial que tiene Cañas es increíble  la cantidad de 

personas que hacen cosas lindas en esta comunidad y eso hay que resaltarlo para que sirva 

de ejemplo a gente que esta ahí y tal vez puedan animarse a dar ese salto ese paso para 

representar a Cañas también, este año al igual que el año pasado queremos compartir un 

ratito con ustedes y agradecerles como Gobierno Local, como Concejo Municipal del 
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cantón de Cañas y también de la Alcaldía Municipal un sincero agradecimiento y 

motivarlos para que continúen representando a Cañas porque estén donde estén siempre 

este Cañas lo llevamos en el corazón y siempre van a decir esta persona es de Cañas y es un 

hijo de este pueblo que ya sea que este acá o se encuentre fuera del cantón no deja de ser 

cañero y eso es muy importante y Cañas eso lo necesita y espero que en el futuro también 

podamos continuar haciendo estas actividades de honor, estos reconocimientos a la gente 

que también en el futuro destaquen en las diferentes actividades. Quiero darle también la 

palabra a la Señora Lic. Karol Ruiz Rodríguez. 

 

 

Vicealcaldesa Karol Ruiz Rodríguez 

Muy buenas tardes Síndicos Propietarios y Suplentes, Regidores Propietarios y Suplentes, 

Señor Presidente Municipal, Señorita Secretaria, buenas tardes estimados y estimadas 

representantes del cantón de Cañas, la Alcaldía y Vice alcaldía Municipal nos sentimos 

realmente orgullosos de contar con la presencia de personas tan distinguidas de nuestra 

comunidad, Don Andrey Solano Elizondo, Don Kenneth Porras Mejías, Don Hiram 

Calderón Tovar, Representantes de la Cimarrona Los Parranderos, Doña Mauren Aguirre 

Araya, Representantes Distinguidos de la Compañía Folklórica Caña de Azúcar, Don 

Álvaro Mesen Rojas, Doña Gina Acevedo López, Don Fabricio Espinoza Galera, 

Representantes de los Grupos Musicales del Liceo Miguel Araya Venegas, La Señorita 

Nathaly Bravo Salas, Representantes del Grupo Musical de la Escuela Antonio Obando 

Espinoza, y la Señorita Sheila Santana Mora. Todos y todas fieles representantes de la 

Cultura Guanacasteca y ejemplo para las futuras generaciones, el desarrollo cultural es el 

proceso mediante el cual se rescata  evidencia y enaltece toda costumbre y tradición 

folklórica local, por lo tanto debemos luchar para un mayor y mejor desarrollo cultural de 

los pueblos de los diferentes grupos étnicos, raciales y sociales que lo componen de 

nuestras comunidades y barrios en general siendo tolerantes y receptivos sin 

transculturización si no con inclusión mediante la fusión de las diferentes costumbres y 

tradiciones con una personalidad única e independiente resultado de la unión voluntaria 

entre todos y todas, asumiendo cada quien una identidad propia pero ligada al medio 
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ambiente con progreso económico, con total libertad para poder expresarse solo así 

podremos decir que efectivamente el desarrollo cultural debe ser el resultado de la 

expresión libre del pueblo sin tergiversaciones, sin condiciones, sin restricciones, sin 

imposiciones, gracias de verdad porque hoy nos acompañan en esta noche para darle honor 

a quien honor merece gracias Cañeros y Cañeras por su trabajo y esfuerzo que engrandece 

nuestro cantón, buenas noches y muchas gracias. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Bien para continuar con la actividad quiero darle la palabra también a Don Fabián 

representante del comité de cultura para que nos haga una crónica de todos los 

homenajeados. 

 

Señor José Fabián Solano  

Buenas tardes jóvenes, niños, adultos, gracias por estar acá y gracias a la municipalidad, 

regidores, propietarios, suplentes, síndicos, vicealcaldesa, alcaldía Municipal, porque 

siempre nos apoyan en estas actividades, nosotros desde hace mucho elaboramos un 

reglamento de honor al merito el cual fue aprobado por la Municipalidad de Cañas y en el 

todos los años tratamos de resaltar los logros en el aspecto cultural, educativo, de jóvenes 

de niños o de adultos indistintamente que hayan hecho algo positivo por el desarrollo 

cultural o por el desarrollo educativo y que ayuda o ayudan en el engrandecimiento de 

nuestro cantón y todas las personas que están aquí hoy han sido rigorosamente 

seleccionadas y esperamos continuarlo en años futuros, este año le ha correspondido a un 

grupo como de catorce o quince entre individualidades y grupos, y yo voy a tratar de hacer 

una presentación no muy larga, muchos se merecen un currículum muy grande, verdad pero 

para abreviar un poco el hecho que resaltamos más, agradecemos a las personas que voy 

nombrando ponerse de pie para conocerlos y posteriormente le brindamos el aplauso al 

final de presentar todos, vamos a empezar por el Master en negocios Internacionales, un 

título que obtuvo en Instituto Tecnológico de Monterrey México, actualmente es consultor 

de Incae Business School por lo que ha estado muy ligado al tema de adopción tecnológica 

en el Gobierno y en la administración pública, él se encuentra coordinando un estudio de 
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sitios web del Gobierno y Municipalidades de Costa Rica, en eso pretende pretende 

evidenciar los avances y brechas en la ruta de Costa Rica hacia el Gobierno electrónico, o 

sea es una persona muy capaz Don Andrey Elizondo Solano es el primero, conocido en 

Cañas e Internacionalmente y se ha conectado con todo el mundo, le agradecemos a Andrey 

y a todos sus familiares que estén aquí presente, y realmente es un orgullo para Cañas el 

estarse desempeñando porque en esto de la computación y de todo es a nivel mundial, 

estamos conectados con todo el mundo y eso es lo que se requiere en estos momentos para 

Costa Rica también, bueno continuamos, me parece que no lo he visto a Kenneth Porras 

Mejías pero si esta su compañero Hiram Calderón los dos Kenneth Porras Mejías e Hiram 

Calderón Tovar son dos personas que se han preocupado mucho por enseñar y motivar en 

el aspecto musical principalmente con lo de la guitarra y ha estimulado mucho a niños y 

jóvenes y por segundo año consecutivo han organizado el festival de guitarras de 

Guanacaste en el cual siempre participan entre cuarenta y cincuenta invitados de guitarra lo 

cual es un asunto intercultural a nivel internacional porque los guitarritas que vienen 

inclusive son personas que han salido fuera de Costa Rica y otros que están estudiando en 

el exterior y don Kenneth porras Mejías e Hiram Calderón  ya nos están haciendo 

costumbre con este festival de píe don Hiram, don Kenneth si está, bueno y hay un grupo 

de muchacho, jóvenes que participaron en el festival de la persona joven a nivel Nacional, 

un concurso un festival que se realizó en el mes de noviembre del 2011 en el SENAC San 

José Costa Rica y ellos participaron con toda la representación que tiene Cañas, payasos, 

música, danza y fueron muy bien recibidos, una participación sobresaliente es la cimarrona 

los parranderos, los integrantes de la cimarrona, luego me complace también presentar 

algunos representantes de un grupo folklórico, una compañía folklórica de expresión de la 

cultura popular que ha representado al cantón y a Costa Rica en eventos Nacionales e 

Internacionales han salido como doce o trece oportunidades fuera del país a representar a 

Costa Rica y son un orgullo Cañero, cumplen 20 años de rescatar este arte folklórico y el 

año anterior habían estado en Venezuela, también habían ido a Ecuador así es que los 

representantes de la compañía folklórica Caña de Azúcar, bueno y dentro de esa compañía 

ustedes saben quien es la directora y no solamente por ser directora a ella no le gusta este 

tipo de actividades para ella porque ella siempre ocupa, trata de un perfil bajo pero hemos 
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de agradecerle a esta persona junto con otro compañero que se han mantenido treinta años 

al servicio de la cultura popular de cañas como integrantes del comité de cultura en esos 

treinta años nos han regalado lo cultural, hasta el baile como lo decía doña Claudia que 

estuvieron bailando ahora en este final del festival del arte de la Tilapia y muchos que 

saboreamos también con lo de las fiestas cívica participando, siempre han estado presentes 

ellos y en el comité de cultura del cual yo tengo también poquitos años pero ellos tienen 

treinta años Álvaro Mesen Rojas y doña Gina Acevedo López, luego tenemos un joven que 

siempre que le pedimos ayuda nos colabora en el aspecto cultural que dentro de las 

agrupaciones a alas que pertenece es el gran organizador y el que contacto para colaborar 

en las diferentes actividades organizadas por el comité de cultura, es un joven muy 

comprometido con la cultura del cantón nos referimos a Fabricio Espinoza Galera, parece 

que el tenia que salir hoy, está en San José, está en la universidad y no pudo venir pero 

también es integrante de algunos grupos musicales, luego tenemos a, no está tampoco pero 

la voy a nombrar Sheila Santana Mora que es la gestora cultural que tenía aquí la peñas 

culturales, los grupos de teatro Paterba y ahora ha seguido preparándose en la universidad 

Nacional y es una actriz e investigadora del teatro laboratorio de la universidad Nacional, 

creo que no se encuentra Sheila, bueno la tía aquí está, grupos musicales que también 

participaron este año se dieron a conocer en el festival estudiantil de las artes, hay de 

grupos el de nivel de secundaria y el del nivel de primaria, en el nivel de secundaria hubo 

cuatro grupos que participaron primero a nivel local, luego a nivel regional y luego a nivel 

Nacional en este festival estudiantil de las artes que está empezando el Ministerio de 

Educación y ya cuando llegan a participar a nivel Nacional no es por competencia si no que 

han sido seleccionados los mejores grupos y de Cañas del Liceo Miguel Araya Venegas 

estuvo los integrantes del grupo instrumental con la pieza musical que se llama en el cole 

de baila cumbia, el grupo instrumental, hay parte del grupo instrumental, luego el grupo de 

ensamble de flauta que ellos presentaron o ganaron con las obras mis vivencias en el cole, 

los del ensamble de flautas, si hay alguno, también llevaron una cimarrona que presentaron 

la pieza musical siempre recordaré las chanchadas en el cole, la cimarrona con las 

chanchadas, y también un grupo de marimbas que participó y la pieza que presentaron es el 

cole es toda, los de marimba, hay que resaltar que estas composiciones musicales fueron 
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elaboradas por el profesor y encargado de los grupos musicales, don Alonso Salazar 

Sánchez, quien no se encuentra aquí pero es el maestro que los acompañó, luego la escuela 

Antonio Obando, también estuvieron representando a Cañas a nivel Nacional en el nivel de 

primaria y hubo una chiquita que cantó al pieza musical “Lo mejor de mi escuela” como 

solista vocal, ella se llama Nathaly Bravo Salas, también participó un ensamble de flautas 

con la pieza musical el pasillo de mi escuela, los del ensamble de flautas, las composiciones 

musicales fueron elaboradas por el profesor y encargado de los grupos musicales señor 

Hiram Calderón Tovar, allá está don Hiram un aplauso démosle y de ultimo he dejado a 

una muchacha que la conocimos desde pequeñita de niña y que se ha destacado mucho en 

el campo musical, ella ha participado en muchos conciertos a nivel Nacional pero también 

en la últimas oportunidades el año anterior fue invitada a participar en el festival 

Internacional de clarinetes en Venezuela organizado por la fundación y el conservatorio 

Simón Bolívar y  seleccionada para participar en el festival Fest que se realizó en el estado 

de Briobando du sol en la ciudad de Brasil y también como flautista en el festival Femus 

estado de Santa Catarina ciudad de Jaragua y ya está siendo invitada para participar en Perú 

y nuevamente en Brasil donde le están ofreciendo una especialización en flautas y 

clarinetes y por eso está aprendiendo Portugués, y nosotros le deseamos éxitos en esa 

carrera musical, se trata de la señorita Mauren Aguirre Araya, bueno a todos estos jóvenes 

y adultos y niños, unas felicitaciones muy sinceras de parte de la comisión Municipal de 

cultura, realmente todos nos han ayudado de diferentes maneras cuando hemos solicitado 

su participación e indistintamente por ellos mismos o en grupos como han sido, que han 

participado representando a Cañas y queremos seguir conociendo de estos éxitos, en el caso 

de Mauren repite porque año con año es muy destacada y yo pienso que muchos podrían 

repetir también y muchos podrían aparecer porque como decía Roy tenemos talento de 

categoría aquí y hemos visto esas hazañas que ustedes han realizado y que trasciende las 

fronteras, a todos nuestras felicitaciones un orgullo son para Cañas y felicidades a los 

padres, a las madres de estos niños, de estos jóvenes y que sigan para delante, muchas 

gracias. 
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Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Gracias don Fabián, verdad que no nos dábamos cuenta mucho de lo que están haciendo 

otros Cañeros vecinos de nosotros, como destacan la actividad, uno se queda asombrado 

realmente de la cantidad de talento que hay, de la parte de cultura, deportiva, intelectual, 

académica, es increíble Cañas, aquí hay una cuna, un potencial increíble, Cañas aparte de 

ubicarse en un sitio geográficamente bendecido, y tal ves que no has ido explotado es para 

que sea el mejor cantón de la provincia de Guanacaste, hay muchos Cañeros que trabajan 

en entidades importantes de Gobierno y privadas que a veces desconocemos, y gente que 

están haciendo muchas cosas importantes como don Andrey, y así todos los caminos que ha 

mencionado don Fabián, gracias por representar a este pueblo de Cañas a este cantón, 

continúen adelante que son un ejemplo, para muchas otras personas, y un ejemplo para 

nosotros también que estamos acá, poder reconocerles lo que hacen y también poderle 

ayudar a otros que viene detrás y yo sé que lo que ocupan es donde apoyarse para 

continuar, esa es la parte que nos corresponde a nosotros ser puentes  para que otros 

también puedan sobresalir en el campo que más le guste, gracias y les doy un aplauso para 

cada uno de ustedes, no sé si alguien aparte de don Fabián quiera decir algunas palabras del 

comité de cultura, doña Gina o don Álvaro, la profesora Teresa, Don Álvaro. 

 

Señor Álvaro Mesen Rojas 

Muy Buenas tardes, Roy, presidente municipal, Karol vicealcaldesa, compañeros regidores, 

propietario, suplentes, síndicos, a los homenajeados, a sus familiares, a los compañeros del 

comité de cultura, claro darle las gracias porque a nosotros no nos gusta ni a Ginita ni a mí 

participar en estas cosas, consideró la gente del comité de cultura, consideró que valían la 

pena estos treinta años, yo creo que sí, treinta años de trabajar por la cultura de este cantón, 

allá por 1981 con Gina y otras personas comenzamos este camino, como ese muchacho 

Rojas que camino al Everest, farseando dificultades pero despacio, con amor con cariño, 

con entrega después de estos treinta años un honor a esta juventud, a todas esta personas 

con talento que ponen muy en alto a nuestro cantón, yo les digo vale la pena, precisamente 

hoy me enteraba que Guardiola, que es el entrenador de ese equipazo Barcelona, renuncio 

después de cuatro años, y yo acabo de firmar con la Gina por treinta años más en el comité 
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de cultura, y el mérito mío no está  en los treinta años, si no en aguantarme esa negra, esa 

negra es más incómoda que ponerle una suéter a un pulpo, pero ahí vamos mi negrita, la 

quiero mucho, hemos trabajado como ella dice y somos una familia, hemos hecho las cosas 

con gran cariño por este cantón, hay otra cosa, hoy no solo me di cuenta que estoy viejo ya, 

pero estoy cumpliendo las bodas de oro de haber honrado a este lindo y querido cantón de 

Cañas, y que más treinta años de esos cincuenta de haberle servido todavía y seguiré hasta 

donde pueda, estos muchachos tal vez del comité de cultura, dijeron tal vez, bueno vamos a 

hacerle un homenaje al viejillo para que se jale, pero no, se jodieron, ya firme treinta años 

más, ahí seguiré adelante, así que yo quiero felicitarlos a todos decirles que, ha sido una 

experiencia maravillosa que hemos usado por rescatar nuestra identidad, tenemos que saber 

quiénes somos, yo siempre lo repito, hay dos pensamientos que me han importado siempre, 

uno de los inditos de Talamanca donde él dice, arrancaron las cejas, cortaron los frutos, 

quemaron el tronco, pero las raíces no, y dice, después de quinientos años aquí estamos 

todavía las reservas indígenas, con nuestro dialecto, con nuestras costumbres en el museo 

de antropología en México hay una frase que se menciona ahí que dice que el valor, y 

confianza encuentran los polos  en la grandeza de su pasado, sí jóvenes a todos ustedes, 

tratemos de mantener ese pasado, solo así podemos construir ese presente y este futuro, 

vivamos, sigamos apoyando en nuestras gestiones, a la Municipalidad muchas gracias, en 

estos treinta años yo les digo, no voy a ser modesto, pero no soy yo el que lo digo, pero nos 

han puesto como ejemplo al comité de cultura no solo en la provincia si no a nivel 

Nacional, lo mismo que a nuestra querida municipalidad, para quien pido un caluroso  

aplauso, muchas gracias tengan todos ustedes. 

 

Señorita Mauren Aguirre Araya 

Buenas tardes, lo mío es rapidito, es para agradecerle de todo corazón al comité de cultura, 

no sé si doña Gina puede pasar un momentito, por todo el apoyo y a la motivación que me 

han dado para esto de Brasil, doña Gina siempre estuvo muy anuente a colaborarme, 

gracias por el apoyo, por la motivación, por el ánimo que me dieron para poder ir allá, la 

verdad que fue una experiencia única, maravillosa, el nivel afuera es increíble, uno se da 

cuenta con forme uno aprende lo mucho que le hace falte, siempre, entonces yo quería 
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agradecerle de todo corazón a ella y en general al comité de cultura por el apoyo, gracias 

por la oportunidad de haber estado allá, conocí maestros excelentes, grandes directores, 

tuve la oportunidad de tocar en excelentes orquestas sinfónicas, ustedes sabrán que aquí en 

Costa Rica es un poco difícil, el espacio es muy reducido, sin embargo uno no se puede 

quejar porque a mí me ha ido gracias a Dios bien, y yo le doy gracias a Dios y a todas las 

personas que me apoyan, pero uno siempre tiene que ver hacia arriba y tratar de superarse, 

con disciplina con esfuerzo, de eso se trata y muchísimas gracias. 

 

Doña Gina Acevedo López 

Muy buenas tardes a todos, en realidad don Álvaro lo ha dicho muy bien, treinta años de 

trabajar por la cultura de Cañas, tal vez no hemos hecho todo lo que nosotros deseáramos 

porque a veces el limitante es el dinero, pero aun con poco dinero nosotros hemos, digo yo 

que hemos hecho bastante y también reiterar el agradecimiento a la Municipalidad que 

durante estos treinta años, la municipalidad nos han apoyado, y aunque no es mucho el 

dinero tal ves que nos puedan dar, pero el apoyo logístico es bastante, en cuanto a todos lo 

jóvenes que hoy nos representan y que nosotros nos sentimos muy halagados, que están 

acá, porque como decía don Roy, hay mucho talento acá en Cañas y lo que necesitamos es 

impulsarlo, motivarlos para seguir adelante, para destacar en la disciplina que ellos 

quisieran llevar, en cuanto a Mauren, Mauren es una joven aquí netamente Cañera, ella 

desde que estaba en el colegio siempre destacó, en la escuela de música acá de Cañas, que 

es una gran oportunidad que le da la escuela de música a muchos jóvenes, Mauren siempre 

destacó como estudiante y en su quehacer musical, ella fue a la universidad, y ahí está, ella 

forma parte de la sinfónica juvenil y trabaja en Heredia en la sinfónica de Heredia, con 

mucho esfuerzo ella ha estado en muchos países de Centroamérica en la cumbre anterior de 

presidentes en Argentina Mauren fue escogida para ir a tocar allá, ella tiene mucho talento 

y ahora la invitaron a ir a Brasil y había estado en Colombia y en Venezuela, pero a veces 

el limitante es el dinero y creo yo que con un poco de esfuerzo y de cariño y  de ayudar a 

todos esos jóvenes que quieren destacar, ella fue y lo hizo muy bien así que Mauren esto va 

a estar en la Casa de la Cultura porque fue un apoyo verdad del Comité de Cultura no es 

solamente de Gina, a veces ven a Gina así como la persona casi dictadora dice Don Álvaro 
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verdad por treinta años casi dictadora pero detrás de mi hay un equipo y nosotros somos un 

equipo, una gran familia, una sola persona no puede hacerlo todo así Mauren que muchas 

felicitaciones y a todos los jóvenes e instarlos para que sigan adelante, me ha dado mucho 

gusto hoy tener aquí Andrey porque fue alumno mio y desde que estaba en la escuela 

también el destaco y me agrada mucho que el no haya acompañado hoy junto con su 

familia así que jóvenes hacia adelante  trabajando por Cañas porque por eso es que 

trabajamos nosotros por el cantón de Cañas. 

 

Regidor Adolfo Cascante Rodríguez     

Buenas tardes todavía gracias Presidente, compañeros regidores propietarios y suplentes, 

compañeros síndicos propietarios y suplentes, Señora Alcaldesa en ejercicio hoy Lic.  

Karol Ruiz Rodríguez, Señora Secretaria, distinguidos homenajeados de esta tarde noche y 

sus parientes y sus padres algunos. Para esta Municipalidad y para el Comité de Cultura 

porque yo me honro en pertenecer también es un honor todos los años hacer un recuento de 

los talentos valiosos que hay en nuestro cantón, Cañas es diferente a los demás cantones de 

Guanacaste y generalmente a los demás cantones de Costa Rica estas actividades solo las 

realizamos en Cañas, difícilmente otras Municipalidades por mas ricas que sean se 

preocupan por hacer estos homenajes a los talentos que tiene. Dentro de cincuenta años 

Cañas será una gran urbe posiblemente este cantón va a estar cumpliendo doscientos años y 

muchos de los talentos que están aquí estarán sentados en estas curules dirigiendo este 

cantón, también posiblemente estarán viendo que hacen  los jóvenes de ese momento por la 

cultura Cañas amigas y amigos se esta transformando y nosotros no nos damos cuenta 

porque por circunstancias de la vida Liberia se desarrollo y ya llego a donde tenia que 

llegar, el desarrollo según los que saben dicen que viene para la altura y Cañas por estar 

ubicada geográficamente equistantemente con los otros cantones va a ser el centro del gran 

desarrollo que habrá a futuro yo siempre pienso a futuro el único cantón aparte de Liberia 

que tiene dos Universidades Estatales la UNED y la Universidad Técnica a quien le 

acabamos de donar dos hectáreas para que construya su campus universitario y los jóvenes 

de Cañas no tengan que estarse desplazando a grandes distancias y algunos no tienen 

dinero, tenemos también dos Universidades Privadas la ULatina y El Invenio que esta  aquí 
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camino a Tilarán, se acaba también de abrir un Colegio Técnico es importante eso esta 

ocurriendo en otros lados esta ocurriendo porque Cañas se esta desarrollando y parte de 

esto es la cultura, para el 2014 se programa los Juegos Nacionales y para que Cañas sea el 

centro y que dicha que hay tanta gente, y que dicha que el Comité de Cultura reconoce esto, 

y que dicha que el Comité de Cultura no esta solo somos un equipo como lo decía Gina 

pero también tenemos un  grupo de amigos que nos ayudan en los momentos difíciles y 

sobre todo en los momentos difíciles económicos y que dicha tener dos de esos amigos 

nuestros Don Andrés Elizondo y Doña Claudia Solano en aquellos momentos difíciles 

siempre vamos y nunca nos dicen que no siempre ponen su granito de arena nosotros poder 

hacer las actividades que hacemos, pero tenemos muchos amigos mas que siempre nos 

ayudan y que bueno porque no solo de pan vive el hombre también hay que enriquecer el 

espíritu porque los educadores necesitamos mucho pero que bueno y ojala el próximo año 

ustedes enriquezcan el espíritu y ojala que nos encontremos los próximos años muchas 

gracias.    

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Bien ya que estamos en la etapa de comentarios no se si algún joven o alguna persona de 

las homenajeadas quiera decir algunas palabras le doy el espacio. 

 

 

MSc. Andrey Elizondo  

Por ahí decían que soy el menos conocido y si puede ser, yo salí de Cañas apenas me 

gradué del cole en el año  99 ya este año cumplo los 30 años y vengo con cierta frecuencia 

pero cada vez esta rarísimo que cada vez la gente esta mas vieja entonces no sé que es lo 

que esta pasando y por ahí decían que los cañeros somos únicos y es cierto ósea cuando yo 

hablo afuera de chiriviscos, de chalupas de la Macha, de leche dormida de Rogelio, de 

rosquillas de la Romanitas nadie me entiende solo los cañeros y es una cultura el chirivisco 

es un termino casi neto nuestro es una cultura cañera muy propia y de verdad es que si hay 

talentos me encanta ver a tanta gente joven y saber que esto va para adelante a veces uno se 

queda con un sin sabor de ver tantas drogas, tanta violencia pero esto de verdad que nos 
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motiva a todos y yo les digo a todos los compañeros que también comparten hoy el 

galardón que confíen en sus sueños que nunca es tarde confíen en sus sueños y sigan 

adelante porque cuando ustedes confían en sus sueños por muy locos que sean de verdad 

que se puede hacer algo bien bonito a mi quien me iba a decir que yo iba a terminar en este 

berenjenal de la Tecnología y a hi estoy aportando en lo que pueda así que tanto músico, 

tanto compositor, Mauren adelante y todos delante de verdad se puede hacer bastante por 

este cantón hay retos bien importantes aquí podríamos pasar hablando de los retos pero no 

el cantón de verdad esta por ahí decían en una posición estratégica eso hay que 

aprovecharlo hay que sacarle provecho porque las oportunidades vienen pero a como 

vienen se pueden ir y si a esto no le sacamos provecho y no entendemos el rol que tenemos 

todos en nuestra sociedad la oportunidad se va así que yo insto a todos a convertirnos 

también en actores en actores claves y nada a seguir adelante  hay retos importantes. 

Nosotros en Costa Rica hemos sido  absolutamente fabulosos en el tema de la reforestación 

por ejemplo y damos envidia fuera en el mundo, en el tema de los gases ahí vamos mas o 

menos esta RTV verdad es una buena o regular y hemos sido desastrosos en el manejo de 

las aguas, en el manejo de los desechos solidos también hemos sido desastrosos es uno de 

los grandes retos de Cañas también algo en lo que todos queremos trabajar y aprovecho este 

espacio porque es un reto del cantón, es un reto del país, es un reto del planeta entonces de 

verdad compañeros ahí les dejo la cuñita, ahí les dejo tremenda tarea, compañeros de la 

Municipalidad   un gusto estar con ustedes de verdad es un verdadero honor recibo y 

recibimos todos este reconocimiento con muchísimo cariño y agradezco también a mi 

familia a mi mamá que fue mi primera formadora ahí estábamos en primer grado hasta las 

diez de la noche yo llorando mi mamá todavía que no que faltan dos practicas y también 

tengo la oportunidad de contar aquí con dos educadoras Doña Gina que fue mi maestra 

desde cuarto a sexto grado a quien no le ha dado clases Doña Gina, y Doña Martha Fait que 

fue mi profesora de estudios sociales durante sétimo y octavo pido para mi mamá, para 

Doña Gina y para Doña Martha un aplauso también muchas gracias a todos.  
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Señor José  

Buenas tardes todo el gremio del grupo de la Municipalidad de Cañas es un gusto tener 

gente que se enfoque hacia la juventud  y al desarrollo de nuestro pueblo, han pasado 

muchos  pero muchos han sido de vista gorda principalmente de apoyo a la juventud, lo 

primero que se ha ido es que le deberíamos de dar el apoyo a la juventud no a las drogas, no 

a la prostitución y no a la violencia lo que es la violencia familiar no solo digamos 

violencia domestica no violencia familiar aquella que asume el problema que hasta el 

vecino sufre cuando hay un problema en una familia y hoy me alegro mucho de tener bueno 

hasta   mis hijos metidos en esto porque los dos son artistas, músicos tal vez porque uno ha 

sido alcahueta con ellos y han tenido el privilegio de estar con compañeros y profesores 

para llevar a cabo hacer una presentación a como lo han hecho, ellos y el grupo de la 

Cimarrona bueno yo los he tenido en mi casa, los he apoyado en lo que he podido y 

también con las marimbas con todos esos instrumentos que yo les he tenido ahí ellos se 

despiertan mientras ellos estén ahí y que no estén en drogas es lo mas elemental para los 

padres que vean eso con nuestros hijos, que el hijo no se vaya a perder en lo que nosotros 

decimos una vagancia no es la presión a nivel mundial donde están las drogas  insinuándole 

a la juventud, envolviéndolos y enredándolos y esperamos que entre todos los padres 

también démosle el apoyo a nuestros hijos que no se cambien de acera que sigan hacia 

adelante, que  sigan la Municipalidad también que enfoque ese servicio que se le da a toda 

la comunidad cañera y felicidades y felicito también a estos grupos de la Municipalidad que 

en vez de hacer política contra golpes sean realistas para nuestro pueblo porque estaba 

viendo allá en las Palmas  las calles que han hecho  y eso no lo han hecho porque vinieron 

pum pum y lo hicieron no, hace tiempo viene siendo ese pensamiento de arreglar nuestras 

calles y ojala que todos los barrios de Cañas tengan ya la ventaja de tener una buena 

carretera, yo critico a San José que tiene hasta en el volcán tal las carreteras que llegan 

hasta el volcán y nosotros no tenemos una calle ni en Sandial, donde tenemos el acueducto, 

donde tenemos la Planta Hidroeléctrica todas esas cosas entonces que es lo que hacemos 

nosotros con buenas carreteras sacar a nuestros hijos hacia el pueblo a llevar mejor sus 

estudios y así también como ustedes han dado el gran apoyo en dar esas tierras para la UTN 

para el beneficio de nuestra juventud que es hoy la tecnología y que gracias a Dios 
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compañeros hijos de grandes amigos los han disfrutado a nivel económico porque ellos lo 

pudieron hacer, pero hay mucha gente que no lo pueden hacer ayudémosle en ese aspecto a 

la Municipalidad de Cañas tal vez estos jóvenes nos van a regalar a nosotros un futuro 

mejor muchas gracias. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez  

Gracias Don José, Solo se puede avanzar cuando se tienen metas como dice Don Andrey 

hay que soñar en grande soñar y soñar y esos sueños se hacen realidad. Vientos de cambio 

vienen para Cañas y no tan a largo plazo hay cosas que nos van afectar muy prontamente y 

que ustedes van a ser testigos de eso, una construcción de una carretera que inicia creo que 

en los próximos 15 días Cañas - Liberia que eso va a transformar completamente esta 

ciudad la forma de ver esta ciudad, va a cambiar nuestro estilo de vida. Universidades, 

Ciudad Universitaria UTN se va a llamar va a ser la Sede Regional acá en Cañas como lo 

mencionaba Don Adolfo, así mismo la construcción de la Red de Cuido que antes de que 

termine este año va a quedar finalizada ya el dinero esta en esta Municipalidad fue una 

promesa de Campaña de la Presidenta Laura Chinchilla y esta por iniciarse esta Red de 

Cuido que va a beneficiar a muchas mujeres que trabajan, personas que trabajan 

básicamente en realidad en este cantón, Juegos Nacionales, mejoras en la Red Vial 

Cantonal, apoyo del Diputado Luis Fernando Mendoza muchas de las gestiones que hemos 

venido trabajando hombro a hombro en conjunto como trabajo en equipo el Concejo 

Municipal y con su Despacho, Juegos Deportivos  Nacionales que nos va apoyar nuestra 

ciudad hermana de China; no se si todos saben que Cañas tiene un hermanamiento con la 

ciudad de Sangion una ciudad de la provincia de Canton en China a la cual pudimos visitar 

el año pasado y hemos estado en constante comunicación y nos han manifestado su deseo 

de apoyar a Cañas en los Juegos Deportivos  Nacionales a realizarse en el 2014 van 

apoyarnos en todas las disciplinas deportivas, mejoras en el Polideportivo, pista de 

atletismo en fin una serie de cosas que muchos de los jóvenes cañeros van a poder disfrutar 

a muy corto plazo así mismo si muchos tuvieron la oportunidad de ver las noticias Cañas en 

conjunto con las Municipalidades de Tilarán y Bagaces, se vieron beneficiadas para que 

iniciaran la contratación  directa de una empresa que nos va a dar el tratamiento al 
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problema de la basura, no va haber licitación no autorizaron a contratar directamente a una 

empresa que va a darle tratamiento al problema de la basura y esa basura no va a ser 

enterrada y que va a causar muchos problemas en el futuro no esa energía va a ser 

procesada para generar combustible que puede ser vendido para generar ingresos a estas 

Municipalidades eso es una noticia increíble porque esto no se ha dado en ninguna parte de 

Centroamérica salía por la noticias que esto es algo histórico que tres Municipalidades se 

hayan puesto de acuerdo para solucionar un problema que teníamos en común, en ninguna 

otra parte de Centroamérica se ha visto tal beneficio para esto y en si un sinfín de cosas y 

así como todos destacan en diferentes disciplinas también yo los motivo para que se 

involucren en la política Cañas necesita de muchos lideres jóvenes que se involucren acá en 

la toma de decisiones que en un futuro a muy corto plazo ojala que muchos de ustedes 

puedan también estar acá tomando las decisiones  que nos afectan a todos en esta 

comunidad hace falta y el tiempo que tengan deberás estar acá muy pocos jóvenes se 

involucran en esto muy pocos jóvenes; aquí se toman decisiones muy importantes y ojala 

que se integren muchos otros a esta Municipalidad y que todos puedan discutir y llegar 

acuerdos importantes en beneficio y desarrollo de esta comunidad bien compañeros 

regidores quiero que nos pongamos de pie y también invitar a los Síndicos tanto a los 

Propietarios como los Suplentes y al Comité de Cultura a que me ayuden a entregarle a tan 

distinguidas personas este reconocimiento tal vez nos ponemos acá Carlitos, Jeiner, 

Yahaira, profesora Teresa García, a Doña Gina, Don Álvaro, quien mas esta por ahí que se 

me quedo vengan por acá para que todos tengamos el honor de entregar estos 

reconocimientos. 
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Señor Álvaro Mesen 

Vamos a llamar a Sheila Santana Mora y el pergamino dice: 

MUNICIPALIDAD DE CAÑAS 

El Concejo, Alcaldía Municipal y el Comité de Cultura 

 

Otorgan: 

 

HONOR AL MERITO 

A: 

Sheila Santana Mora 

Por su aporte como gestora Cultural en la promoción de la Danza y la Cultura 

 

 

Sesión Extraordinaria #174-2012                                              Cañas 27 de abril del 2012. 

 

 

____________________         ___________________           ________________________ 

Lic. Roy Zúñiga Rodríguez   Dr. Lizanías Zúñiga López   Prof. Adolfo Cascante Rodríguez 

     Presidente Municipal                 Alcalde Municipal                 Comité de Cultura 

 

Vamos a entregarle a su pariente Gladis la entrega de este documento felicidades Gladis. 

 

 

 

 

 

Sindico Jeiner  

Vamos a llamar a Fabricio Espinoza Galera.  
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Regidora Yahaira Herrera Alvarado 

Buenas noches todos los regidores y las personas que nos visitan de verdad es un honor y es 

un orgullo de poder tener todos ustedes acá en esta sesión de verdad que esta Municipalidad 

se siente orgullosa de saber de que si tenemos en verdad gente talentosa y que si tenemos 

de verdad gente que nos va a representar y no solo a nivel cantonal, a nivel nacional y a 

nivel internacional todo el arte y toda la cultura que en nuestro cantón hay en esta noche me 

corresponde  dice este pergamino así: 

MUNICIPALIDAD DE CAÑAS 

El Concejo, Alcaldía Municipal y el Comité de Cultura 

 

Otorgan: 

HONOR AL MERITO 

A: 

Andrey Elizondo Solano 

Orgullo cañero por sus valiosos logros obtenidos en el ámbito tecnológico a nivel nacional 

e internacional. 

 

Sesión Extraordinaria #174-2012                                              Cañas 27 de abril del 2012. 

____________________         ___________________           ________________________ 

Lic. Roy Zúñiga Rodríguez   Dr. Lizanías Zúñiga López   Prof. Adolfo Cascante Rodríguez 

     Presidente Municipal                 Alcalde Municipal                 Comité de Cultura 

 

 

Sindico Carlos Corella Madrigal 

Buenas noches compañeros del Concejo, buenas noches también a todos los presentes hoy 

de esta sesión extraordinaria que tenemos hoy en la sesión 174-2012, de mi parte también 

felicitarlos es un gran alago tenerlo aquí presentes un orgullo para todos no solo nosotros 

para todo el cantón y como lo dijo la compañera no solo aquí internacionalmente también 

les insto para que sigan siempre adelante como dicen persevera y vencerás y  no solo en 

esto también en cultura, esta la parte recreativa, esta la parte deportiva, sigamos adelante, 

sigamos representando a nuestro cantón porque se lo merece en mis manos tengo un honor 



Acta 174-2012.  Período 2010-2016 
Sesión Extraordinaria 
Viernes 27 de abril del 2012 

   19 
 

al merito al mas joven de este grupo imagínense ustedes me toco al Señor Álvaro Mesen 

Rojas, el cual por sus treinta años al servicio de la cultura popular como integrante del 

Comité de Cultura de Cañas.  Un gran aplauso para Don Álvaro se lo merece un abrazo y 

felicidades. 

 

Señor Álvaro Mesen 

Muchas gracias mi amigo. 

 

Señora Teresa García 

Buenas noches  a todos y a todas verdaderamente para mi es un honor estar colaborando 

con el comité de Cultura desde hace 5 años aproximadamente, deberás que hay mucho 

trabajo, mucho trabajo pero estos momentos donde uno ve tanto talento estos momentos 

son los que lo regocijan a uno y le dan fuerzas para seguir trabajando y sentirse orgullosos 

porque estamos trabajando por la cultura de nuestro cantón deberás muchas felicidades a 

todos y son el orgullo nuestro me corresponde a mi entregarle el certificado dice: 

 

MUNICIPALIDAD DE CAÑAS 

El Concejo, Alcaldía Municipal y el Comité de Cultura 

Otorgan: 

HONOR AL MERITO 

A: 

Nathaly Bravo Salas 

Por su destacada participación como solista en el Festival Estudiantil de las Artes, 2011. 

 

Sesión Extraordinaria #174-2012                                              Cañas 27 de abril del 2012. 

 

 

____________________         ___________________           ________________________ 

Lic. Roy Zúñiga Rodríguez   Dr. Lizanías Zúñiga López   Prof. Adolfo Cascante Rodríguez 

     Presidente Municipal                 Alcalde Municipal                 Comité de Cultura 
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Regidor Nelson Delgado Cabezas 

Muy buenas noches a cada uno de ustedes un placer tenerlos hoy acá con nosotros, espero 

que siempre sigamos haciendo este tipo de actividades mas seguido verdad es un orgullo un 

placer de poder felicitarlos a cada uno de ustedes. Me toca a mí con mucho orgullo dice así:  

 

MUNICIPALIDAD DE CAÑAS 

El Concejo, Alcaldía Municipal y el Comité de Cultura 

 

Otorgan: 

HONOR AL MERITO 

A: 

Compañía Folklórica Caña de Azúcar 

 

Sesión Extraordinaria #174-2012                                              Cañas 27 de abril del 2012. 

 

____________________         ___________________           ________________________ 

Lic. Roy Zúñiga Rodríguez   Dr. Lizanías Zúñiga López   Prof. Adolfo Cascante Rodríguez 

     Presidente Municipal                 Alcalde Municipal                 Comité de Cultura 

 

 

 

Regidor Gerardo Alvarado 

Buenas noches compañeros Regidores Propietarios y Suplentes, compañeros síndicos, 

Señora Alcaldesa, Señora Secretaria y a cada uno de ustedes de verdad es un honor y un 

orgullo para nosotros y para todo el cantón de Cañas tenerlos a todos ustedes esta noche  

aquí, es un pequeño reconocimiento que dice así:    
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MUNICIPALIDAD DE CAÑAS 

El Concejo, Alcaldía Municipal y el Comité de Cultura 

 

Otorgan: 

HONOR AL MERITO 

A: 

Hiram Calderón Tovar 

Por su loable aporte a la cultura y el engrandecimiento en la organización del segundo 

Festival de Guitarras en Guanacaste. 

  

Sesión Extraordinaria #174-2012                                              Cañas 27 de abril del 2012. 

 

 

____________________         ___________________           ________________________ 

Lic. Roy Zúñiga Rodríguez   Dr. Lizanías Zúñiga López   Prof. Adolfo Cascante Rodríguez 

     Presidente Municipal                 Alcalde Municipal                 Comité de Cultura 

 

 

 

 

 

Vicealcaldesa Karol Ruiz Rodríguez 

Me corresponde entregar el presente certificado de HONOR AL MERITO a:  

 

MUNICIPALIDAD DE CAÑAS 

El Concejo, Alcaldía Municipal y el Comité de Cultura 

Otorgan: 

HONOR AL MERITO 

A: 

Mauren Aguirre Araya  
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Por su destacado aporte a la cultura  en el campo de la  música tanto a nivel nacional 

como internacional.   

Sesión Extraordinaria #174-2012                                              Cañas 27 de abril del 2012. 

____________________         ___________________           ________________________ 

Lic. Roy Zúñiga Rodríguez   Dr. Lizanías Zúñiga López   Prof. Adolfo Cascante Rodríguez 

     Presidente Municipal                 Alcalde Municipal                 Comité de Cultura 

 

 

Felicidades Mauren de verdad sos un orgullo para Cañas. 

 

Sindico Juan Roger Gómez 

Muy buenas noches señores Regidores, Propietarios y Suplentes, Señores Síndicos 

Propietarios y suplentes, Señora Alcaldesa, Señora Secretaria, a todos ustedes 

homenajeados y a todos sus familiares la mas cordial bienvenida y de parte de nosotros 

como Concejo creo que es lo menos que podemos hacer cuando detrás de ustedes existen 

personas tan impulsoras como Doña Gina y todo este Comité de Cultura y que de repente 

eso es lo que se ocupa para poder darle esa oportunidad para poder darles el lugar a que 

ustedes puedan sacar todo ese talento que tienen y que puedan demostrarlo y poner muy en 

alto nuestro cantón y a ustedes mismos como personas sé que todo este tipo de actividades 

les va ayudar a crecer, creo que para nadie es un secreto y yo soy de los que le gusta decir 

las cosas tal y como las siento. Aquí ahorita lo que tenemos es un ejemplo todos ustedes 

que en su mayoría son mas jóvenes este caballero acá siento que es uno de los ejemplos que 

tenemos acá en Cañas y mis felicitaciones para el y su familia al igual que para todos 

ustedes e instarlos a seguir adelante a mi me corresponde darle este honor al merito a: 
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MUNICIPALIDAD DE CAÑAS 

El Concejo, Alcaldía Municipal y el Comité de Cultura 

 

Otorgan: 

HONOR AL MERITO 

A: 

CIMARRONA LOS PARRANDEROS 

 

Por su destacada participación en el Festival de la Persona Joven realizado en el mes de 

noviembre del 2011 en el SENAC de San José, Costa Rica.  

Sesión Extraordinaria #174-2012                                              Cañas 27 de abril del 2012. 

 

 

____________________         ___________________           ________________________ 

Lic. Roy Zúñiga Rodríguez   Dr. Lizanías Zúñiga López   Prof. Adolfo Cascante Rodríguez 

     Presidente Municipal                 Alcalde Municipal                 Comité de 

 

Señor José Fabián Solano 

Es que estos jóvenes de todo hacen cultura al que sigo llamando de las chanchadas que 

hicieron en el colegio se destacaron a nivel nacional y esa fue la pieza ganadora las 

chanchadas que hicimos en el colegio y es la Cimarrona del Liceo Miguel Araya 

Venegas. 

 

Regidor Roger Alvarado Ruiz 

Buenas noches realmente felicitarlos a todos, bienvenidos y ojala que sigan adelante 

Ensamble de Flautas Escuela Antonio Obando es el que me corresponde  a mi entregar. 
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 Regidor Adolfo Cascante Rodríguez 

A mi me corresponde entregar este Honor al Merito al Grupo Instrumental del Liceo 

Miguel Araya Venegas.  

 

Sindica Alicia Bolívar 

Buenas noches tengan todos ustedes a mi me corresponde entregar el Honor al Merito al 

Ensamble de Flautas Liceo Miguel Araya Venegas y muchas felicidades. 

 

Sindica Ana Miranda 

Tengan buenas noches y el señor les bendiga, verdaderamente el merito se lo merece el Rey 

de Reyes y Señor de Señores, pero verdaderamente en la tierra hay privilegios que Dios le 

da a cada ser humano y él se merece la honra y la gloria pero también aquí el señor 

comparte su gloria con muchos y a mi me toco el privilegio de darle este Honor al Merito a 

la Marimba del Liceo Miguel Araya Venegas. 

 

Sindico Freddy López Molina 

Buenas noches a mi me corresponde solicitarle al Profesor Hiram Calderón para que le 

haga llegar este merecido reconocimiento por su importante aporte a la cultura en la 

organización del segundo Festival de Guitarras Honor al Merito a Kenneth  Porras Mejías. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Gracias compañeros, me estaba acordando ahorita que hace un año que hicimos el 

homenaje uno de los homenajeados fue Víctor Bolívar que juega con Saprissa bueno ese es 

el único defecto que tiene que juega con Saprissa y le hicimos el reconocimiento y no 

quedo campeón verdad este año tampoco va a quedar campeón. Me complace, me 

enorgullece este gran honor que tengo el día de hoy de hacerle este reconocimiento por sus 

30 años al servicio de la cultura popular como integrante del Comité de Cultura de Cañas, 

esto es lo que dice este reconocimiento pero es por un montón de cosas mas que no 

alcanzarían acá en este cartoncito tengo el honor de hacerle entrega de este reconocimiento 

a la niña Gina a Georgina Acevedo López.  
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Y ha dicho que no ella siempre se nos anda como detrás de cortinas porque no le gusta hoy 

no sabia y tenemos que aprovechar la actividad porque Doña Gina se lo merece es un gran 

apoyo para esta Municipalidad, un gran apoyo para el desarrollo de la cultura de Cañas 

entonces gracias compañeros.  

 

Bien y no podíamos terminar esta linda actividad bueno le decía a la niña Gina que dicho 

sea de paso es mi ultima actividad como Presidente Municipal porque ya el 01° de mayo se 

elige nuevo Presidente, por cierto los invito a la sesión solemne del martes 01° de mayo a 

las 10:00 a.m. para los que tengan a gusto acompañarnos en la elección del directorio 

puedan venir a participar de esa actividad solemne en la que se escoge nuevo presidente. 

No podemos terminar sin un acto cultural y entonces le dejo el espacio a la niña Nathaly 

Bravo Salas y al Profesor Hiram Calderón Tovar  para que nos deleiten con unas piezas 

musicales.  

 

Presentación cultural……… 

 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Gracias profesor Hiram, gracias Nathaly tienes una voz preciosa a seguir adelante vas a 

llegar muy largo. Bien de esa manera agradecerles a todos de verdad  por acompañarnos en 

esta linda actividad felicitarlos y motivarlos para seguir adelante, antes de terminar quiero 

que compartamos un pequeño refrigerio cortesía del Comité de Cultura y también de la 

Municipalidad entonces compañeros vamos a dar un receso de 15 minutos para finalizar 

con la primera parte de esta sesión que era el homenaje a todas estas personas destacadas de 

la comunidad un aplauso para todos que Dios los bendiga.  

 

Receso de 15 minutos……… 
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Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Bien compañeros Regidores y Síndicos para ver si finalizamos con un punto muy 

rápidamente y final nada más aquí esta el quorum completo muy rápidamente compañeros 

creo que fue un punto que quedo pendiente del lunes vamos a reanudar la sesión primero 

que nada en relación a las dos actividades que hay en San Miguel que tiene fecha 05 y 06 

de mayo y la otra es de la Asociación Paso Lajas de Cañas que solicita actividad para los 

días 04, 05,06 de mayo del 2012. 

 

 

VI- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

1. Se acuerda otorgar permiso para realizar actividad bailable los días 05 y 06 de mayo de 

2012 en la comunidad de San Miguel de Cañas. Y una patente de temporal de licores para 

ser explotada en el Salón Comunal. Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

 

 

2. Se acuerda otorgar permiso para realizar actividad Mini Feria los días 04, 05 y 06 de 

mayo de 2012 es la comunidad de Paso Lajas de Cañas .Y una patente de temporal de 

licores para ser explotada en esta actividad. Aprobado Definitivamente Aprobado por 

Unanimidad. 

 

 

 

Se da por concluida la sesión a las siete horas con quince minutos. 

 

 

 

 

Roy Zúñiga Rodríguez                      Verónica Bravo Salas 

Presidente Municipal                                Secretaria a.i. del Concejo Municipal 


